

Impide Israel que flotilla humanitaria internacional llegue a Gaza



Tel Aviv, 30 jul (RHC) Israel interceptó una flotilla internacional que intentó romper el bloqueo marítimo a la Franja de Gaza con el fin de enviar ayuda humanitaria.

La flotilla estaba compuesta por tres barcos con activistas de 18 países, entre ellos España, con un cargamento del valor de 10 mil euros en suministros médicos, refiere Telesur.

La nave llevaba casi tres meses de travesía y fue interceptada a 60 millas náuticas de Palestina por las autoridades israelíes.

Los barcos, escoltados por israel, enfilaron rumbo al puerto israelí de Ashkelon, sin haber cumplido su misión solidaria.

“Hace una hora del primer contacto de más fuerzas de ocupación israelíes (...) Es duro escuchar lo que dicen pero argumentan que estamos incumpliendo la legislación internacional”, informó Rekste, de la ONG Rumbo a Gaza.

Dicha organización calificó como inhumano el bloqueo marítimo israelí impide el paso de barcos al puerto de Gaza desde el 2008.

(Telesur)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/167849-impide-israel-que-flotilla-humanitaria-internacional-llegue-a-gaza>



Radio Habana Cuba